

Kenntnis genommen

Zusatzfragen von AM Koch

1. betr. Frage Nr. 5

Gibt es eine Aussage zu den Kosten, die der Stadt Bornheim entstanden sind, und wie werden diese gedeckt?

Antwort:

Es gibt im Moment die Abfrage zu den uns entstandenen Kosten. Darüber hinaus lässt sich der Landrat die Kosten beziffern und diese sollen mit der Bezirksregierung Köln verrechnet werden. Kosten, die während des Einsatzes entstanden sind, werden von den betroffenen Bereitschaftsführern erstattet.

2. betr. Reihenfolge der verschiedenen Alarmierungsstufen

Wäre es nicht möglich, sobald man eine Vorankündigung bekommt, die Löschruppen zu informieren, und könnte dies für die Zukunft nicht immer so gehandhabt werden?

Antwort:

Es wäre uns lieber gewesen, man hätte dies auch schon am Donnerstag klären können. Wie aus der Alarmierung zu entnehmen ist, blieb nur ein Zeitraum von Sonntag 14 Uhr bis zur Alarmierung 1.15 Uhr am Montagmorgen. Daraufhin gab es an diesem Sonntag ein Vorgespräch und man hat versucht die Löschruppenführer zu erreichen und hat von diesen so gegen 16 Uhr die letzte Rückmeldung der eventl. Teilnahme erhalten. Man ist von der Feuerwehrseite sehr erfreut, dass man so kurzfristig der Maßnahme zugestimmt hat. Man hofft, dass man beim nächsten Mal den Einsatzbefehl etwas früher bekommt. Über Nacht lässt sich das nicht so schnell realisieren.

Die letzte Entscheidung wurde durch die Bezirksregierung gegen 18 Uhr getätigt.